

Tennisclub feierte Jubiläum

Tengen – Bei der Feier zum 25-jährigen Bestehen der Tennisclubs wurde zugleich auch der zehnte Geburtstag der Tennishalle gefeiert. Der Verein kann mit seinen aktuell 169 Mitgliedern stolz auf das Geschaffene und Erreichte sein. Mit einer der schönsten und gepflegtesten Tennisanlagen in der Region und mit eigener Vereinstennishalle kann man sich durchaus sehen lassen. Der Vorsitzende Georg Eichkorn ehrte in diesem Rahmen die Brüder Max und Werner Kornmayer als beste Platzwarte der Region. Zu Beginn des Festabends begrüßte Eichkorn zahlreiche Sponsoren, Ehrengäste, Mitglieder, ehemalige Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins und hielt einen Rückblick auf die Vereinsgeschichte. Alleinunterhalter Johannes Zimmermann sorgte für gute Stimmung und Tanz, für das leibliche Wohl war bestens gesorgt und eine Cocktailbar ließ an diesem warmen Sommerabend niemanden verdursten. In einem angrenzenden Zelt hatte jeder die Möglichkeit, sich eine Zusammenstellung der Entwicklung des Vereins mit der Auflistung aller gewählten Vorstandschaften, der verschiedenen Bauabschnitte, der aktiven Mannschaften, der Gründungsmitglieder und vielen weiteren Informationen anzusehen. Außerdem sorgten Bilderordner aus den letzten 25 Jahren für das ein oder andere Schmunzeln auf den Gesichtern.



Georg Eichkorn ehrte Max und Werner Kornmayer als beste Platzwarte. BILD: VEREIN